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Doctor

Vinicio CoIoma

PREFECTO PROVINC営AしDE BOしIVAR

P「esente.

De mi conside「aci6n:

Po「 medio del presente 「eciba un atento y cordial saIudo dese釦dole exito en ei desempefro de

SuS funciones; COn la軸alidad de da「 CumPlimiento a las disposiciones establecidas en la

Constituci6n de la Repd輔ca, COOTAD, Ley O喝a両ca de Pa舶Cipaci6n Ciudadana, y

ResoIuci6n No. CPCCS・PしE-SG-069・2021476 em闘a por eI Cons旬v de Participaci6n

Ciudadana y Co面OI Social, en el cual se establece Ios proceso a seguir para Ia Rendici6n de

Cuentas de ias Entidades deI Estado.

Dando cumpIimjento a la prime昭fase del proceso; debjdo a ia eme喝encja s制itaria que

actualmente estamos at脂vesando; la Asamblea LocaI Ciudadana de la Provincia Bolivar ha

OOOr輔nado con Ios Miemb「OS de Ias Asambleas LocaIes presentes en e=e「「to面o con la

軸a桐ad de博caba「 PreguntaS de Ios lide「es comuni車arios de Ios dife「entes sectores言OS

repreSentanteS de las asambleas Iocales cantonales y parroquiales pa「a de esta mane「a

Obtener e川stado; los mismos que han dado a cono∞「 SuS inquietudes y planteado preguntas

en funci6n de los documentos entregadosこPDOT - POA 2021 - Presupuesto lnstitucionai,

おtos Participativos, Plan de T「abajo de la Autoridad: Obteniendo las p「eguntas que se

a continuaci6n; COn la軸alidad de que sean respondidas po「 su Autondad en eI evento

de DeIi

「 ¥ 1・

raci6n Pu帥Ca.

na de Ias ob「as priorizadas en el Presupuesto Participativo　2020, fue la

CCi6n de la via eco16gica: La Magdalena el Guayco, denominado Paseo

乞Porqu6 no se ha cump嗣O?

ntrega de tuberfa pa「a atende「 Ia vIa附ad ru「aI p爪orizadas en el P「esupuesto

rticipativo 2O21. `Por qu6 no se ha cumplido?

とCuando se ejecutarata construcci6n deI Puente en la vfa ChauPiuroo - 11ambulo

SOb「e el rio Salado Pambayacu?

4.もPor qu6 no se ha cumpIido con Ia Cons血CCi6n de la Ca博ha de uso M胴Ple

Comunidad割Carmen y T臨ungo?

5. cPor qu6細nO Se ha coIocac10 adn la cuりie舶tipo coliseo enl Ia Gancna ae llamDuiO?

6. `副que etapa se encuent「a Ia via PalmaIoma Guachana; Rio Verde Santa Lucia

Pitiambe?
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7. 6Pa胎cuかdo est釦plani楯cados Ios trabajos de la via Guachana _ Santa Ana _

Charquiyacu?.

8. iEn qu6 porcentaje se ha cumplido con los t「abajos de as削OS de Ia via Cochabamba

9・ En e申esupuesto pa輔Pativo 2020 fue p「jorizado el a「「eglo deI ca面O Viejo de轡

Guayco hasta漢a p「esente fecha a血no se ha cumpIido 6Cual es Ia 「az6n que a。n no

Se ejecute?

10・ Una de las funciones como Gobiemo Provincia書es cuidar y mantener Ias vias 「u「ales y

VeCinales. ‘En cuaIes vias ha intervenido en Ia Pa「roquia La Magdalena?

11. ‘Qu6 proy繭os se han rea書izado en el pe「iodo 2O21 en el a厄a de fomento produ朗vo

e両a Parroquia La MagdaIena?

12" `Qu6 esta haciendo el Gobiemo ProvinciaI para el rescate oultural de cada uno de Ios

CantOneS y Pa叩uias?

13. iSe esta coo刷ando co両OS O喝anismos competentes para los t伯b争jos en temas

14. En el periodo 2021 de que mane「a e- Gobiemo P「ovincia用a apoyado a Ios pequefios

artesanos de Ia P「ovincia?.

15・ iCuando empieza両OS trab争jos de asfaltado de -a via: La Y hasta a Ia Escuela Dr.

MigueI Angel del Pozo, PerteneCiente al cant6n Echeandia?

16. 6Porquさno se ha asfaIto hasta Ia Comunidad La PaIma, Pa「roquia Salinas?

17. ‘Po「 qLIe nO Se ha construido la cubie鴫t直v co-iseo en Ia Comunidad Chazojuan y

GuarumaI' ya que eStuVO Pla晒Cado afros anteriores dentro de su pefrodo?

18‘ Cuando se concIuira el asfaIto en Ia Via Siccto - Guama-an, Parroquia San Pa胡o de

19. Esta po「 terminarse Ia exp-otaci6n de Ia Mina de Pacat6n; eSte materia口ue u輔zado

Para dar atenci6n a las vias de Ia Parroquia La Asunci6n y La MagdaIena. 6Cual es el

mO章ivo que no se ha dado atenci6n a Ia Parroquia San Sebastian?.

20. E両a Rendicj6n de Cuentas 2020’manifest6 que esta p「esupuestado re訓za「

alcantariIIas tipo capn e両a via San Sebas鵬n - Q踊PungO tPor qu6 a血no se ha

CumP圃O COn eSte Ofrecimiento?

21・ Se ha ofrecido en algunas oc亀siones la ampIiaci6n y paYimentaci6n de la via 」oulaeS

輸RosasIoma 〇日Guayco. 6Porqu6 a血no se ha cumpIido?

22" E旧edes sociaies se p踊C6 Ia entrega de cemento aI GAD P合rroquiaI de San

Sebas臨, deseamos conocer en qu6 0bras se utiliz6 este mate軸Se Iega雌Ia acta

entrega recepci6n?
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23. iCuando se da胎cumplimiento a los convenios firmados con el GAD ParroquiaI de San

Sebastian?

24. 6Cu副es son Ias vfas interve面das y eI monto asignado en eI periodo fiscaI 2021;

respecto a convenios fimados con eI GAD del Cant6n Chimbo?

25. iCuando se intervend「亀ias vias日Llaca - La Asunci6n; EI Llaca - Churubamba; EI

Rodeo - Masma?

26・ 4Po「que no se句ecuta la via Santa Fe - Caluma, Si ya estan firmados Ios convenios?

27. cPor que no 8e ha conc山ido Ios t憎b句OS de as龍曜O en la via San Lorenzo Canduya細

San Simen?

28亘Porqu6 no se ha construido ei puente en eI Recinto Sauce Alto, SectO「 e冊ngo?

29・ iPor qu色no se ha iniciado el ensanchamiento y tratamiento de la via San Lorenzo -

A調apoias?

30. Se solic陥nos infome Ia prog「amaci6n y eI avance de trab都os e両as vias desc璃as

que pertenecen aI Cant6n Ch紺anes: AsfaIto San Vicente hasta EI Lim6n; San Pab10

de Amali hasta San Jose del Tambo; Co10CaCi6n de AIcanta酬as y reIastrado de la via

desde Achin hasta Chontapamba; AsfaIto desde la Pesqueria hasta Matapalo ent「ada

Via San Francisco, Asfa冊o desde la V脱maria hasta Tablaspamba; Via Pivitian hasta

Ar昭yanPamba.

31. 6Cuando esta previsto Ia construcci6n del puente carl.OZable sobre eI Rio Naves

Med10 que une Be=avIsla - Suqulbl -しas Naves?

32. iCu軸do se rea=za庵el asfatto en las vias Las Naves - La Uni6n y la que conduce al

recinto Jerusa16n en eI cant6nしas Naves?

33. cCu釦do se concluye el asfalto que面cio de la carretera Las Naves - San Luis?.

34. [Cu釦do se construl「a el puente sob「e e=10 Puma Rosa en eI sector, S鴫ncIo

Cabeceras de GuayabaI?

35. i Por qu色no se ha concIuido e=astrado de la ca「reta en el secto「 SiIencio Cabece「as

de Guayabal?

36・ JPor qu6 no se han entregado 10S PreSuPuestOS Pa輔Cipativos de afros anterio「es

asignados po=a Prefe働ura de Bolivar pa「a eI cant6n Caluma?

37' iPor que no se ha句ecutado la obra “ Lastrado de la via San Sim6n - Tandahuan -

Tambo Loma - Shacundo =eCeSidad pIanteada desde el afro 2019?

38. 6Porqu6 no se ha ejecutado la entrega de tubos pa「a la instaIaci6n en caminos 「urales

de Ia Pa「「Oquia San Sim6n del presupuesto participativo 2021 asignado en un monto

de USD. 16.531,00?
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39, `Po「 qu6 no se ejecu章ado la coIocacj6n deI do馴e riego as鯨ltico en eI camino Tagma

San Jos6 - Visote Nueva Esperanza, neCeSidad planteada desde el a轟o 2O19章

COmP「Omiso de campa繍a fimada en la AsambIea comunitaria e=O de febrero de1

2019?

Por Ia atenci6n que se sirva dar al presente, Ie anticipo mis debidos agradecimientos.

`/ミ

CIUDADANA DE LA PROViNCiA BOLIV

二魅
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